



# Prière ecclésiastique pour exhorter les dirigeants à se comporter selon le Christ

Chers amis,

Les dirigeants politiques contemporains ont perdu la sagesse d'antan, et, en ce sens, ils représentent un danger pour l'ensemble des populations mondiales. Vous trouverez ci-dessous une prière rédigée en latin ecclésiastique pour les exhorter à se comporter selon les commandements enseignés par le Christ.

Vous êtes vous-même invités à partager ce texte et à en rédiger d'autres.

## **Verbis Ecclesiasticis de Periculis Regentium**

In hoc mundo, ubi homines incolunt, magna est potentia regentium, sed non sine periculis. Saepe enim evenit ut, dum principes et magistratus sua cupiditate et ambitione ducuntur, committant actus iniquos et injustos, alienos a mandatis Christi.

Christus enim docuit nos amare Deum summum ex tota anima nostra et amare proximum nostrum tamquam nos ipsos. Sed multi principes, in eorum appetitu ad dominationem et potentiam, obliviscuntur huius praecepti divini et agunt propter suam gloriam et potestatem.

Saepe accidit ut, dum principes sua ambitione et avaritia ducuntur, populus sub eorum imperio patitur. Iniquitates committuntur, iustitia subvertitur, et pauperes et infirmi opprimuntur.

At Christus, via, veritas, et vita, nos hortatur ad humilitatem et caritatem. Non est in potentia et divitiis vera felicitas, sed in servitio et amore. Qui enim exaltat se, humiliabitur; et qui se humiliat, exaltabitur.

Oremus ergo pro regentibus, ut in humilitate et amore regant, secundum mandata Christi. Oremus ut Deus convertat corda eorum ad veritatem et iustitiam, ut regna eorum sint regna caritatis et misericordiae.

In nomine Patris et Filii et Spiritus Sancti. Amen.

### **Paroles ecclésiastiques sur les dangers des dirigeants**

Dans ce monde où résident les hommes, le pouvoir des dirigeants est grand, mais non sans dangers. Il arrive souvent que, poussés par leur cupidité et leur ambition, les princes et les magistrats commettent des actes injustes et contraires aux enseignements du Christ.

Car le Christ nous a enseigné à aimer Dieu de tout notre cœur et notre prochain comme nous-mêmes. Mais nombreux sont les dirigeants qui, dans leur désir de domination et de pouvoir, oublient ce précepte divin et agissent pour leur propre gloire et puissance.

Il arrive souvent que, menés par leur ambition et leur avidité, les dirigeants font souffrir le peuple sous leur empire. Des iniquités sont commises, la justice est renversée, et les pauvres et les faibles sont opprimés.

Mais le Christ, chemin, vérité et vie, nous exhorte à l'humilité et à la charité. La vraie félicité n'est pas dans le pouvoir et la richesse, mais dans le service et l'amour. Car celui qui s'élève sera abaissé, et celui qui s'abaisse sera élevé.

Prions donc pour les dirigeants, afin qu'ils gouvernent dans l'humilité et l'amour, conformément aux commandements du Christ. Prions pour que Dieu convertisse leurs cœurs à la vérité et à la justice, afin que leurs royaumes soient des royaumes de charité et de miséricorde.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen.

Stéphane,

31 mai 2024